



NO HAY PROYECCIÓN PARA SOLICITAR UN CRÉDITO BANCARIO

Calificación de Standard & Poor's es buena señal para Saltillo: Manolo Jiménez

Solo significa que se manejan recursos con transparencia

Luego que la calificadora internacional de riesgos financieros Standard & Poor's, ratificó al ayuntamiento de Saltillo con la calificación (MX AA+), el alcalde Manolo Jiménez, señaló esta situación como un tema muy positivo para las finanzas, ya que se confirma el buen manejo de los recursos públicos.

Destacó que este reporte, advierte el buen manejo de las finanzas públicas, y aunque esto les da la posibilidad de obtener un crédito bancario, por ahora es algo que no está contemplado en el panorama financiero de Saltillo.

“Esto coincide con otras calificadoras y con lo expuesto por la comisión de finanzas del Cabildo, donde regidores de todos los partidos señalan que los recursos tienen un manejo transparente y con responsabilidad”, expuso.

Manolo Jiménez, advirtió que en caso de que ocurra algo que no beneficie a Saltillo, existe la posibilidad de un margen de maniobra, pero no se tiene pensado obtener una línea de crédito.

“Esto es simplemente una evaluación que nos indica que somos sujetos a una línea de crédito, pero por el momento no se ha tramitado, ni se tiene pensado en el corto plazo obtener un crédito, pues simplemente es una buena calificación para que en caso de que se requiera se pueda solicitar”, agregó .

El alcalde de Saltillo dijo que en ese momento no estaba cierto sobre la situación de la deuda con proveedores que inició su administración, por lo que ya debe de ir muy avanzada o terminada en su totalidad. “Nosotros recibimos una deuda de 40 millones de pesos, y la llevábamos avanzada, no se a que porcentaje, pero tenemos las cuentas de Deloitte y de las auditorías que se han venido pagando a quienes pudieron comprobarlas, y eso es una muestra de que las finanzas del municipio de Saltillo se han manejado de manera transparente y responsable”, puntualizó.

Lamenta actos de violencia racial

Manolo Jiménez calificó como un acto lamentable lo ocurrido en la balacera que se presentó en la ciudad de El Paso, Texas, donde varios mexicanos perdieron la vida a manos de un joven que demostró su odio racial. Tras enterarse que uno de los afectados era de origen coahuilense, el edil saltillense señaló que estos actos no deben repetirse jamás.

“Es un suceso lamentable que afecta a norteamericanos y a mexicanos, le envió condolencias a las familias de las víctimas, y por ello es importante fomentar la paz, la armonía y la solidaridad entre los pueblos”, expuso.